

Gerzen

Lisa Ostner und Christian Schierle erfolgreich

Spannende Rennen bei Alpiner Vereinsmeisterschaft



Die diesjährigen Vereinsmeister Lisa Ostner und Christian Schierle.

Kürzlich wurde in Rußbach/Österreich die diesjährige Ski Vereinsmeisterschaft des TSV Gerzen ausgetragen. Bei milden Temperaturen, leichtem Regen und nassen

Schneeverhältnissen wurde von den Race-Tigers auf der Hausleitenstrecke ein gleichmäßiger Riesenslalomkurs mit 20 Toren gesetzt, der von allen Startern in zwei Durchgängen zu bewältigen war.

Bei den Damen setzte sich mit klaren Bestzeiten in beiden Läufen Lisa Ostner vor Daniela Ostner und Marie Theres Laubner durch und konnte ihren Vereinsmeistertitel vom Vorjahr wiederholen. Bei den Herren kam es bereits nach dem ersten Durchgang zum erwarteten Dreikampf zwischen Christian Schierle, Vorjahresmeister Robert Huber und Thomas Huber. Christian Schierle zeigte auch im zweiten Durchgang keine Schwäche, fuhr wieder die schnellste Laufzeit und holte sich, mit knappem Vorsprung, einen weiteren Vereinsmeistertitel. In den einzelnen Startgruppen

wurde um die Pokale, angefeuert von den zahlreichen Eltern und Fans im Zielbereich, um jede zehntel Sekunde gekämpft. In der neu eingeführten Klasse Schüler Kurs fuhr Lukas Zelger auf Platz 1 gefolgt von Kiendl Thomas und Heiner Laubner. Die Schüler weiblich gewann Vereinsmeisterin Lisa Ostner vor der ebenfalls stark fahrenden Nina Zelger. Den Sieg bei den Schülern männlich holte sich Lukas Wimmer vor Maxi Köck und Felix Braunstein.

Das ewige Damenduell konnte wieder Daniela Ostner vor Marie Theres Laubner für sich entscheiden. In der Klasse der Jugendlichen setzte sich Bernhard Vilsmeier mit überraschend guten Laufzeiten knapp vor Johannes Wimmer und Tobias Moser durch. Bei den Herren II fuhr sich Peter Huber auf Platz 1 vor Sepp Schachtner, Christian Braunstein

und Hans Ostner. Die Herrenklasse I gewann der neue Vereinsmeister Christian Schierle vor Robert Huber und Thomas Huber. Leider wurde das Starterfeld durch einige Absagen wegen Krankheit reduziert. Nach dem unfallfreien und reibungslosen Rennen konnten sich am Nachmittag auch die Rennläufer beim freien Skifahren austoben.

Bei der abschließenden Siegerehrung durch die beiden Organisatoren des Rennens Robert und Peter Huber erhielten die Vereinsmeister die begehrten Wanderpokale des TSV Gerzen. An die drei Erstplatzierten jeder Klasse wurden wieder schöne Pokale vergeben.

Die neu gestifteten Wanderpokale zur Ehrung der schnellsten Schüler weiblich und männlich gewannen wie im Vorjahr Lisa Ostner und Johannes Wimmer.

Ausgabe 12/2013 -- Seite 110 -- Gerzen - Aham - Kröning - Schalkham